

## Wenige Teilnehmer mit großem Spaß bei den Ferienspielen im Freibad



Nur 7 Kinder aus Amorbach und 3 Kinder aus den Nachbargemeinden nahmen an den diesjährigen Wasserspielen im Freibad, im Rahmen der Ferienspiele teil. 23 Grad Luft- und Wassertemperaturen und gelegentliche Regenschauer waren zwar nicht sommerlich, doch musste keiner der

Wasserratten Erfrierungen erleiden. Ganz im Gegenteil, fast allein 90 Minuten tummelten sich die Kinder bei Wasserball, Luftmatratzen-Rennen, Schwimmbrettgeschicklichkeitsspiel und Kleiderschwimmen im Schwimmbecken. Danach ging es mit Schwammschlacht, Gummistiefellaufen und Fußball auf der Wiese weiter.

Schwimmausdauer und Spaß waren bei den Teilnehmern vorhanden. Hungrig wie ein Wal stürzten sich die Ferienspielteilnehmer dann auf Pommes, Wurst, Eis und Limo, gespendet durch die Stadt Amorbach. Die Organisatoren des Freibadvereins belohnten die Teilnehmer zum Abschluß mit einem kleinen Geschenk.

12 Helfer der Freunde des Freibades Amorbach investierten viele Stunden in die Vorbereitung und Umsetzung der Ferienspieleaktion der Stadt Amorbach. Angesichts des geringen Interesses an einer solchen Aktion, wird sich der Förderverein überlegen, zukünftig diese Veranstaltung weiter unterstützen zu können.

Es zeichnet sich generell in der Saison 2014 ein enormer Minusrekord der Besucher im Freibad ab. Auch dies wird zu Überlegungen führen, ob und wie diese Institution weiter aufrecht erhalten werden kann.